
Pièces 5 Pièces

Superficie 175 m²

Référence 82246134

Prix 495 000 €

Bargemon
Maison à vendre (83830)
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A  pied  du  village  de  Bargemon,  découvrez  cette  propriété  entièrement  rénovée

d'environ 175 m² bénéficiant d'une splendide vue sur les montagnes et le village de

Claviers.Le niveau principal dispose d'une spacieuse pièce de vie d'environ 60 m²

qui est baigné de soleil grâce à ses baies vitrées coulissantes qui s'ouvrent sur une

terrasse  tout  autour  avec  vue.  Une  chambre  et  une  salle  d'eau  complètent  ce

niveau.A  l'étage,  vous  trouverez  une  chambre  principale  avec  sa  propre  salle  de

bains  et  ses  toilettes,  ainsi  qu'une  seconde  chambre  avec  salle  de  douche.Le

rez-de-jardin offre un vaste espace ...

This  property  is  a  beauty,  completely  renovated.The  entry  level  contains  a  large

open plan living space of approximately 60 m² flooded in light from the glass sliding

doors opening out onto the large terraces all around, with everywhere that splendid

view. On the same level a bedroom and a shower room with toilet.On the first level

another bedroom with its shower room and toilet and also the masterbedroom with

a bathroom and toilet.At garden level there is a large living area of approximately 50

m² that can be used as an atelier, separate studio or two bedrooms. There is also a

laundry room ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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